



Bauteil /Part Radabdeckung des Hinterrades / Rear wheel cover
Auftraggeber /Client Kawasaki Motors Europe N.V., D-61381 Friedrichsdorf Seite/ Page : 1 von/of 2

Gutachterliche Stellungnahme / Experts statement

hinsichtlich der Beurteilung von Fahrzeugteilen nach § 19 Abs. 2 der StVZO zur Vorlage bei Fahrzeugkontrollen

Teilenummer 092BST00xx (Kawasaki Teilenummer / Kawasaki part number)

Part number xx- Variabler Farbcode z.B. 10 = grün, 11 = schwarz/
xx- Variable color code e.g. 10 = green, 11 = black

Bezeichnung des Bauteiles Radabdeckung des Hinterrades
Part Designation Rear wheel cover

Hersteller des Bauteils TCP, Av. de Progrés 6, Polígono Ind. Can Calderón
Manufacturer of the part 08840 - Viladecans, Barcelona, Spanien

Kennzeichnung Identifizierung keine / none
Marking - Identification

Art der Veränderung Austausch der originalen Abdeckung über dem hinteren Rad gegen eine andere Version mit
Kind of modification unterschiedlicher Gestaltung an den gleichen drei Befestigungspunkten. Werkstoff ABS-PC, Handelsbez.: PULSE A35-105. Das Entfernen oder Hinzufügen weiterer Bauteile ist nicht Bestandteil dieser Bescheinigung. / Exchange of original rear wheel cover with a different shaped version at original mounting points, material ABS-PC (Pulse A35-105). The demounting or mounting of other parts is not subject of this certificate.

Beurteilung /Judgement Die Anbringung der Teile ist ohne Probleme möglich
Anbringung ; Gefährdung Die beschriebenen Teile stellen für Verkehrsteilnehmer keine Gefährdung dar.
Mounting ; Hazard The mounting of the parts is possible without any problems.
The parts do not create any hazard for other road users.

Betriebserlaubnis des **Durch die Anbringung der beschriebenen Teile wird weder die Wirksamkeit noch die**
Fahrzeugs **Funktion der verkehrssicherheitstechnischen Einrichtungen am Fahrzeug**
Approval of the vehicle **beeinträchtigt. Eine Gefährdung von Verkehrsteilnehmern ist nicht zu erwarten. Eine**
gesonderte Prüfung oder Anbauabnahme ist nicht erforderlich. Die Betriebserlaubnis
des Fahrzeuges erlischt gemäß §19 Absatz 2 StVZO nicht!
Diese Bescheinigung verliert ihre Gültigkeit bei technischen Änderungen am Fahrzeugteil oder wenn vorgenommene Änderungen an dem beschriebenen Fahrzeugtyp die Verwendung des Teiles beeinflussen sowie bei Änderung der gesetzlichen Grundlagen.
With the mounting of the described parts the efficiency and function of traffic safety relevant systems on the vehicle are not affected. No hazard is to be expected for the rider or other road users. A separate test or official mounting inspection is not necessary.
This certificate becomes invalid when the part itself is modified or vehicle parts are changed which can influence the described technical changes or when changes of legal basis occur.

Auflagen / Conditions

Verwendungsbereich Der Anbau ist nur an den Fahrzeugen des Verwendungsbereiches zulässig (siehe Seite 2)
Scope of Vehicles The installation is only permitted for certain vehicle models of the scope (see page 2)

Anbringung Die Anbringung des Teils muss nach den Vorgaben des Herstellers erfolgen
Installation (siehe Montageanleitung des Herstellers).
The installation has to be carried out according to the specifications of the manufacturer (see instructions of the manufacturer)

Zusätzliche Informationen
Additional informations

Es wird dem Fahrzeughalter empfohlen diese Bescheinigung als Nachweis zur Vorlage bei Überprüfungen mitzuführen bzw. aufzubewahren.
It is recommended that the vehicle owner keeps this document for verification purposes, if requested during controls by authorities.

Anlagen
Enclosure

-Verwendungsbereich, Darstellung der Radabdeckung (siehe Seite 2)
-Scope, depiction of the wheel cover (see page 2)

Darmstadt, 08.01.2008



Unterschrift des amtl. anerK. Sachverständigen
Signature of the officially appointed Vehicle Expert
Dipl.-Ing. Münk



Bauteil /Part Radabdeckung des Hinterrades / Rear wheel cover

Auftraggeber /Client Kawasaki Motors Europe N.V., D-61381 Friedrichsdorf

Seite/ Page : 2 von/of 2

Verwendungsbereich Scope of vehicles	Die Anbringung des beschriebenen Teils ist nur zulässig an folgenden Fahrzeugen: The installation of the descibed parts is only permissible for the following vehicles:		
Fahrzeugtyp / Vehicle type KAWASAKI	Variante / Version	Fahrzeugident.nummernserie Vehicle identification number series	sonstige Einschränkungen other restrictions
ZXT00E (Ninja ZX-10R)	E / alle-all	JKAZXT00EEA??????	keine / none
EG-Betriebserlaubnis-Nr. / EC type approval number: e1*2002/24*0350*?? (?? = ab/from 00)			

Darstellung der Radabdeckung 092BST00xx

Depiction of the rear wheel cover 092BST00xx

Materialdicke 2,5 – 3 mm, Befestigung an drei Stellen

